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Во -время обеспечить уход 

за пропашными Культурами 
+ тоº годУ колхозы наше- капусты п некоторых корешко-

?;,аона серьезное внимание 
‚в,посадке и посевам кар-

, . д. овощей и кукурузы. 
гхеннКв деревни прекрасно 

.кают, что эти сели кохо-
-всНвЫе культуры стали 

ь одними из самых вы-
одных. Каждый колхоз 
возможность за счет их 

тпь свою экономику. 

чит, сейчас стоит боевая 
а—обеспечить образцовое 

щиванве всех пропашных 
р. Известно, что эти куль-

. иогут дать действительно 
Кий урожай при условии, 

е за ними организован тща-
ьвый, систематический уход, 
оащий из целого комплекса 
арющихся между собой агро-
'ических мероприятий. При-

иероприятия эти должны 
литы я своевременно, в 
о установленные сроки. В 
входят: обязательное дву-. 
ое или трехкратное про-. 
ое и поперечное рыхления 
урядпй,прополка сорняков, 
звание, не менее чем дву-

тная подкормка органиче-
уи н минеральными удобре-

еуи. 

учитывая огромную важность 

бот по уходу за пропашными 

аыурани,ряд колхозов наше-
; ангона настойчиво выпол-

т их. В колхозах «Шахтер», 
ход», имени Калинина и 

полностью проведены на 
посевах картофеля бо-

воваыне, первое и второе 

учивание. В этих же колхо-

в в колхозе имени Ленина 
нчено уже двукратное рых-

е иеждурядпй посевов ку-
узы. 

Хорошо организовали уход за 

тныуи культурами наши 

пгие овощеводы — бригадир 
глаоза имени Ленина А. Вол-
ва, ввеиьевая колхоза «Май» 

•авьялова, бригадир колхо-

инени 1'7-го Партсъезда 
Волкова. В этих бригадах 

Ратно и своевременно вы-

-аются все агротехнические 

приятия._Сейчас здесь за-

Ввается второе рыхление 

УРнапй, полностью прове-
окгпрополка всех овощей и 

Рука удобрениями посевов 

вых культур. 

Следует отметить хорошую 

работу по уходу за посевами 

отдельных механизаторов Руд-
ненской МТС. Систематически 
перевыполняют "свои дневные 

нормы выработки и качествен-

но проводят окучивание карто-

феля п междурядную обработку 
других пропашиых культур 

трактористы Новоселы ной трак-
торной бригады — Юрий Гераси-
мов, Попковогорской бригады —
Олег Анисимов и др. 

Однако, несмотря на всю 
серьезность и срочную необхо-
димость в проведении ухода за 
пропашными культурами, неко-
торые колхозы недопустимо 

медлят и упускают лучшие сро-
ки. В колхозе имени Ильича, 
например, далеко не закончи-
ли еще второго окучивания 
картофеля, совершенно не про-
водят никакой работы по ухо-
ду за овощами и кукурузой. 
Из 15 гектаров кукурузы толь-
ко на 7 гектарах наспех про-
ведено рыхление. 

В некоторых колхозах на-
блюдается, к сожалению, явно 
пренебрежительное отношение к 
уходу за посевами кукурузы. В 
колхозах «Восход» и имени 
17-го Партсъезда ни одного 
гектара кукурузы еще не под-
кормлено. Серьезно отстают с 
обработкой н прополкой овощей 
колхозы «Восход», «Путь к 
коммунизму» и «Обновленная 
земля» . 

Колхозы района и Руднеи-
ская МТС располагают доста-
точными силами и средствами 
для обеспечения образцового 
ухода за посевами. Необходимо 
только правильно использовать 
все средства н возможности. 

Большая роль в деле ухода 
за посевами принадлежит, в 
первую очередь, нашим специа-
листам сельского хозяйства. 
Каждый агроном в колхозе обя-
зан быть подлинным организа-
тором всех этих работ. 

Сельские партийные органи-
зации призваны в эти дни мо-
билизовать тружеников деревни 
на своевременное проведение 
ухода за посевами, а также 
обеспечить успешное выполне-
ние плана заготовки кормов. 

Прибытие в Москву 
правительственной делегации 

ор6иской Народно -Демократической Республики 
6 июля в Москву по приглашению Советского правитель-
прнбыл Председатель Кабинета Министров КНДР Маршал 
Нр Сен и другие члены правительственной делегации Ко -

дно -Демократической Республики. 
Еа Центральном аэродроме гостей встречали Н. А. Булга-
р И. Брежнев, Д. Т. Шепилов, Е. А. Фурцева и другие 

е лица. 
(ТАСС) 

ч 

Перевыполняют 
корты вы работки 
Дружно взялись за работу 

на заготовке кормов члены вто-

рой полеводческой бригады 
колхоза «Восхода. Важным в 

этой бригаде является то, что 

здесь стараются накошенное 

сено быстрей высушить н сме-

тать в стога. 

Всего по бригаде уже ско-

шено более 15 гектаров трав. 

Ежедневно перевыполняют нор-

мы выработки колхозницы 

Александра зу6кова,Александ-
ра IIниенова, Ксеиня Козлова. 
Ежедневно участвует на сено -

кошении я сам бригадир М. Пи-
менов. Она в день скашивают 

в среднем ио 0,50 гектара 

каждый. 

Дружное начало 
Механизаторы Попковогор-

ской тракторной бригады, по-

лучив задание от МТС по за-
готовке кормов, дружно вкл ю• 

чплпсь в эти работы. На л га 
выехали трактористы А. Ко-
ноплев и А. Соколов. Они уме 
скосили около 40 гектаров 
клеверов. На сволакпванип се-
на работает тракторист Борис 
Петров. Он убрал сено с пло-
щади 10 гектаров. 

ВЫСОКАЯ ВЫРАБОТКА 
По примеру передовых иа-

шиноведов района разверты-
вают сенокошенне и машино-
веды колхоза «Обновленная 
земля». здесь работает 4 кои-
ных сенокосилки. 

Высокой выработка достиг 
Михаил Федотов. который ско-
сил конной сенокосидкой уже 
15 гектаров трав. 

поздБОТЬСЯ, ЧТОБЫ СТАДО зимой НЕ ХУДЕЛО! 
ЗАГОТОВКА КОРМОВ ВСЕОБЩЕЕ ДЕЛО! 

ч 

У инициаторов 

социалистического соревнования 
Н3вестно, что килхозники 

сельхозартели имени Ленина и 

шефствующие организации над 
этим колхозом выступили нии-
цьаторами социалистического 
соревнования за успешное про-
ведение заготовка кормов для 
общественного ж нвотыоводства 
и приняли на себя повышен-
ные обязательства. 

После опубликования обра-
щения в газете партийная ор-
ганизация широко разъяснила 
его среди всего населения, про-
живающего на территории кол-
хоза. Многие откликнулись на 
обращение и решили помочь 
колхозу больше заготовить кор-
мов для скота. Сейчас это обя-
зательство выполняется. Зало-
жено уже 255 тонн раннего 
силоса. Одновременно в колхо-

se идет уборка естественны х 
трав на сено. 

Дружно работает пятая поле-
водческая бригада, где бригади-
ром т. Пименов. Здесь почти 
нет разрыва между косьбой н 
уборкой трав. По бригаде уже 
скошено 25 гектаров х убрано 
более 20 гектаров трав. 

Хорошо трудятся на сенокосе 
н члены второй полеводческой 
бригады (бригадир т. Демин). 
В бригаде скошено более 20 
гектаров. 

Но очень медленно включа-
ются в работу на сенокошеиии 
механизаторы Рудненской ма-
шнино-тракторной станции. Из 
4-х сенокосилок работает толь-
ко одна и та дневной нормы 
не выполняет. 

В совхозе „Родина" 
Напряженно трудятся и эти нокьсиаок н более 50 косцов. 

дни рабочие совхоза 'Родина' Механизатор Владимир Ми-
на заготовке сочных кормов. ронов, работая на тракторе 
Заложено уже 660 тонн ранив- 'Беларусь', ежедневно скаши-
го силоса. вает до 9 гектаров трав. На 

С наступлением погожих дней тракторе 'ХТЗ-7» косит травы 
дирекпня совхоза переключила Гуслнн. Он также ежедневно 
всю сеноуборочную технику на выполняет нормы выработки. 
уборку естественных трав. На Сейчас в совхозе скошено 
сенокошенхн- работают две трак- 125 гектаров естественных трав, 
торных и шесть конных се- из них 40 гектаров клеверов. 

1б гектаров за три гния 
R ответ на призыв колхоз- На конной косилке здесь 

пиков сельховартелн имени работает механик Александр 
Ленина, обратившихся ко всем Осипович Тырва. Он за три дня 
колхозникам района о досроч- скосил травы с 16 гектаров. 
ном выполнении плана накоп-
ления кормов до начала уборки 
хлебов, дружно ведут сеноконте-
нне в колхозе нет, 1алнººпа. нии! 

Пожелаем же т. Тырва даль- 

нейшвх успехои на сенокоше-  

IL0 I'Одп0tl (;'1'1'A1iЕ   

на стройках 
шестой пятилетки 

Иркутская область. На бе-
регу Ангары, недалеко от мо-
лодого- города Ангарска, раз-
вернулось строительство круп-
ного нефтеперерабатывающего 
завода, первая' очередь кото-
рого вступит в строй в 1958 
году. завод будет получать 
сырье для переработки по 
строящемуся сейчас трубо-
проводу Оиск—иркутск. 

На снимке: монтаж теплообмен-
нпков первой очереди нефтепере-
рабатывающего завода. На перед-
нем плане - бригадир М. Ф. Ски-
пор. 

В мастерской института столовая 
«Моспроект» разработана сердя 
типовых проектов многоэтаж-
ных жилых домов с маломет-
ражиымп квартирами. Каждая 
аз них предназначается только 
для одной семьи. 

В самой маленькой квартире 
этих домов — одна комната н 
20 квадратных метров, кухня -

Модель единой эне 
11ОВОСНБИРСК. (ТАСС). В 

лаборатории алсктроаыергетнче-
ских систем траиспортйо-анер-
гетического института Запад -

но -Сибирского филиала А каде-
мии наук СССР началось соо-
ружение оригинального уст- 
ройства,на котором будут изу-
чатыя научно - практические 
вопросы, связанные с переда-
чей на расстоянии в несколь-
ко тысяч кялоцетров:огромных 
количеств электрической энер-
гия Иркутской, Братской, Ново-
сибирской в других крупней-
ших гидростанций и теплоэлек-
троцентралей, сооружаемых в 
Сибири п уже действующих. 

Это будет модель единой 
энергосистемы Сибири. Три цо-
дельпых генератора первой оче-
реди смогут как 6ы «изобра-
жатьа отдельные станции —

Красиоярскую, Иркутскую, 
Братскую, либо даже целые 
энергосистемы, как, например, 
Кузбасская. На площади всего 

ргосистемы Сибири 
лишь в десяток метров будут 
созданы в миниатюре линии 
дальних высоковольтных  пере-
дач, которые уже в шестой пя-
тилетке пересекут во многих 
местах сибирскую тайгу. Здесь 
же будут модели высоковольт-
ных трапсфорыаторнык под-
станций. 

Одна из важнейгпих частей 
модели — электрический рас-
четный стол. Дело в том, что 
в процессе работы ученым еже-
дневно потребуется производить 
большое количество математи-
ческих вычислений. Обычными 
средствами — с помощью по-
гарифиической линейки, ариф-
мометра н т. п.—эту работу не 
удастся выполнить в необходи-
мые сроки. Так, например, 
чтобы выполнить расчет устой-
чивой работы системы из трек 
станций, до сих пор затрачи-
вааось 2-3 дня. На электри-
ческом столе это можно будет 
сделать за 2-3 часа. (ТАСС) 

Дома нового типа -

в 6 метров, 

няя и ванная. 
В двухггомпатной квартире, 

помимо общей 20 -метровой ком-
наты, санитарного узла п при -

хо жей, имеется спальня в 8 
квадратных метров. Общей по-
лезной площади в з -комнат -

"ой квартире 50 метров. 
(ТАСС) 

перед-
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Улучшаем руководство 

стенной печатью 

Перед коллективом жилищ 
но-коимунааьиого отдела газо 
сланцевого завода поставлена 
важная задача—своевременяп 
подготовить жилой фонд к зи-

ме, улучшить бытовое обслу 
живание квартиросъемщиков 
От того, как м ы справимся с 
этим делом, во многом зависят 
производственные успехи на 
всех участках предприятия. 

Сейчас для проведения ре-

монта жилых домов создана 
комплексная бригада под ру-
ководством коммуниста т. 1о-
денок. Среди ремонтников --ма-

аяр коммунист т. Трифонов, 
плотник т. Нпавов, разнорабо-
чий т. Дроздов, слесарь 

т. Огуриов и другие. Они си-

стематически выполняют нормы 

выработки на 150-180 про-

центов. 

В деле мобилизации коллек-

тива на успегшгое выполпоние 

задании большую помощь ока-

зывает степная печать. В жи-

аищио-кониупальпом отделе ре-

Гулгнрно выходит стенгазета 

~За культурный быт'. Кроме 
того, в общежитиях выпуска-

ются стенгазеты и сатириче-

ские листки. 

Бюро цеховой нарторганнза-
пки повседневно уделппт вни-

мание стеагний печати. 11едав-
по на партийном собрании ком-

мунисты обсудили вопрос об 
улучшении работы редколле-

гии. Выяснилось, что встреча-

ются трудности при организа-

циг► материала. Коммунисты 
потребовал", чтобы партийное 
бюро оказало конкретную по-

мощь редколлегии. Вскоре па 

профсоюзном собрании в состав 

редколлегии был дополиитель-

ио избран член партбюро т. По-
денок. Коммунисты тт. Яков-
лева, ;[онишсип, Михайлова и 

другие стали чаща писать в 

газету. 

Авторитет Стевной Газеты 

среди читателей во многой за-

висит От того, как Пгьртийнан 
организация реагирует па кри-

тические сигналы рабочих кор-

респондентов. Так, например, 

в одном "з номеров стенновкн 

была опубликована заметка, и 

которой говорилось о хищении 

кровельных материалов рабо-
чими Фроловым п 1[икитиным. 
Этот случай получил широкую 

огласку среди коллектива бла-
годари газете. Вопрос о6 охра-

не н правваьном псиользона-

нии строительных материалов 

коммунисты обсудили гга засе-

дании партбюро. Стоимость по-

хи►ценпых материалов была 
взыскана, а Сами расХЯтители 

общественного добра уволены 

с работы. 

- Надо сказать и о том, что 
- наша стенгазета успешно бо-

рется с нарутнтелямв трудо-
вой дисциплины. Рабочие, Евдо-
кимов н иванон частенько при-

- ходили на объект в нетрезвом 
. виде. Стоило только поместить 

в стенгазете едкую карикату-
ру, как они совершенно стали 
другими людьми. Сейчас квдо-
кимов и Иванов уже больше 
ие нарушают трудовой дисцип-

лины, добросовестно, вместе со 
всеми работают. 

Нужно отметить, что в ру-

ководстве стенной печатью у 

нас есть и недостатки. На 
страницах стенновкн мало пе-

чатается материалов об опыте 

работы передовиков производ-

ства. Подчас у редколлегии 

еще не хватает оперативпоств 

в выпуска газеты. Этот недо-

статок вполне бы можно было 
устранить путен проведения 

семинаров редакторов стенных 

газет на газосланцевои заво-

де, где бы они смогли поде-

литься своими мнениями, пс-

еиять друг у друга полезное. 

[о такое хорошее мероприятие 

почему-то у нас по проводит-

ся и жизнь. С начала года 

секретарь партбюро т. Симонов 
даже ни разу ив поинтересо-

вался у пеня, как у секрета-

ря цеховой парторганивацип, 
о состоянии стенной печати в 

ЖКО и в общежитиях. 

Почему-то на этот вопрос 

совершенно не обращают вни-

мания "н председатель завко-

ма т. Урода, ни секретарь ко-

митета ВЛКСМ т. Гребеиюк. А 
ведь не секрет, что в молодеж-

ных общежитиях много недо-

статков в воспитательной рабо-
те. Здесь нередко можно на-

блюдать пьянки, картежную 

игру, нарушении правил социа-

листического общежития. Эти 
уководители имеют связь с 

ЖКО лишь в тех случаях, 

когда необходимо провести ка-

кое-либо хозяйственное меро-

приятие вал же отремонтиро-

вать для ,ответствегпгого, ра-

ботника квартиру. Особенно 
.яти заиечагш я относится к 

председателю завкома т. Уро-
да, который слабо вникает в 

воспитательную работу среди 

молодежи. 

Партбюро газосланцевого за-

вода.и его секретарю т. Спионо-

пу необходимо оказать помощь 

цеховым парторганизациям в 

деле улучшения руководства 

стенной печатью. 

И. ЕГОРОВ, 

секретарь партийной орга-

низации ЖКО газосланцево-

га завода. 

ВСТУПАЮТ В ПАРТИЮ 
На состоиюнеися недавно 

очередной заседании бюро рай-
кома KIICC кандидатами в чле-

ны Коммунистической партии 

приняты: агроном колхоза 

«Нуть к коммунизму» Н. Н. 
Мушникова, член колхоза `0б-
новленная земля» Н. С. Даня-

лова, мастер паротурбинного 

цеха газосланцевого завода 

В. М. Ульянов. На этом же за-

седанпп в члены КПСС приня-

ты: работница ОРСа треста 

«Ленпиградсланец» А. П. Смир-

нова и сцепщик железнодорож-

ного цеха газосланцевого заво-

да H. Л. Яковлев. 

Один из объектов строитель-

ного управления Ns 2 треста 

,Ленинградсланец» расположен 

в совхозе «Осьмииский». Тру-

дятся там замечательные люди. 

Многие мв них участвовали на 

сооружении Добручинской МТС, 

совхоза «Родина,, Среди строи-

телей—большинство молодежи в 

комсомольцев. 

Плотиики бригады, которую 

возглавляет А. Нонкратов,зем-
лекопы во главе с бригадиром 
Н. Семеновым, каменщики, где 

бригадиром А. Осипов, свете-. 

ВСТРЕТИМ ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ 
НОВЫМИ f1Р0И3ВОДСТВЕННЫМИ УС11ЕХдМИI 

Наше слово 

Рабочие строительного управ-
ления треста «Ленинградсла-
гºец» готовятся достойно встре-
тить праздник — День строи-
теля. Каждому хочется придти 
к этой знаменательной дате с 
новыми, более высокими пока-
зателями в труде. 

Бригада плотников, которой 
н руковожу, работает на строи-
тельном участке 2. Создана 
она всего месяц назад. В ее 
составе только комсомольцы и 
молодежь. Люди все инициатив-
ные, стремящиеся к тому, что-
бы сделать больше и лучше. 

В первые дни работы лам 
пришлось встретиться с трудно-
стями. Радыце, когда мы ра-
ботали совместно с кадровыми 
рабочими, нам, как правило, 
поручали выполнять простые 
задания. А сейчас приходится 
делать все своими силами, на-

деяться пе на кого. Л выделил 

из среды плотников наиболее 
способных, хорошо знающих 
свое дело. Они сталипомогать 
менее квалифицированным то-
варищам. Результаты сказались 
быстро. Бригада стала успешно 
справляться с любой работой. 
Нюньское задание мы выпол-
нилп на 216 процентов. Такой 
выработки не было ни у одной 
бригады на нашем участке. 

В течение месяца нами уста-
новлены 140 квадратных мет-

ров опалубки для железобетон-
ных перекрытий и оконные 
блоки "а первом и втором эта-

жах школы рабочей молодежи. 

Все работы приняты с хорошей 
оценкой. Любое задание, кото-

рое нам предстоит выполнять, 
мы стараемся сделать значи-

тельно раньше срока. Над этим 

у нас думают все члены брига-
ды. Как-то Михаил Зеньков пред-

ложил устанавливать оконные 

блоки двум плотникам, g 

етвительно, если раньФ, 

операцию выподнялв 

чих, то сейчас с ней 
ye справляются двое. 

Наши успехи могли б 

лучше, если бы нас б 

бойно снабжали стровтелi 

материалами. Тонет досок 

менщпки не могут вести i 
стен из-за отсутствии це; 

А в рёзулы ате задер;гиi 

плотничные работы, свпн 

выработка. 
Сейчас комсомолыко. 

дежиая бригада включи. 

социалистическое соревно 

посвященное празднику -

строителя. Мы дали ся 

повышать выработку, п 

вить празднику д 

встречу. 

А. ЕРМОЛЕ 
бригадир плотников 

тельного управлении 

,, Лен и игр адсланец-

Достойно встретим праздник 
С хорошими производствен-

ными показателями идет на-

встречу празднику —Дню строи-

теля коллектив деревообделочно-
го комбината треста «Ленин-
градсланец». Все цехи значи-

тельно опережают график. 
Июньский план выполнен на 

117 процентов. 

Не отстает от других и наша 

бригада. Установлю я в начале 

смелы пилу, а затем слежу, 

как она идет, ровно ли. Если 
пила идет без рывков, значит 
качество распиленного леса бу-
дет хоропгее. Но иногда по 

каким-либо причинам она вдруг 

останавливается. Задача рам-

щика—быстро найти причину и 

устранить ее. На это у нас ухо-

дит не более 10-15 минут. 

Раищикои я стал не сразу. 

Два года назад окончил седьмой 
класс и пошел на производство, 

решил приобрести специаль-
ность. Сначала сомневался, вый-
дет ли что. Ведь люди рабо-
тают годами, имеют производ-

ственны й опыт. Меня напра-

вили учеником к опытному пи-

лоставу Ивану Николаевичу 
Микшину. Он охотно передавал 

мне свой опыт. Через три ме-

сяца я начал самостоятельную 

трудовую жизнь. Сейчас у меня 

6-й квалификационный разряд. 

Так, с помощью старшего това-

рища я стал полноправным 

членом рабочей семьи. Мне до-

верили бригаду. Как правило, 

все рабочие ежедневно пере-

выполняют производственную 

норму на 30-40 проь 

Особенно хорошо трубя 

бригаде тт. Троицкая, 
дорова и другие. 

Сейчас стремления г 

небольшого коллектива н 

лены на то, чтобы подго 

достойную встречу праздг 

Дню строителя. IIlирите 
ревнование за повышени 

чества продукции и ув 

кие выпуска ее. В неь 

нииают участие все ра 

Мы обязуемся выполнять 

ные нормы на 140-151 
центов. Это будет хорош 
дарком. 

А. ДАВЫ 

рамщик деревообдел' 
го комбината. 

В борьбе за первенство 

11а фасаде здания висит пла-

кат, па котором крупными бук-
вам" написаны слова: «Завер-
ишм строительство Дома куль-

туры в декабре 1956 года!» 
Этот плакат хорошо виден с 

автобусной остановки, располо-

женной в конце улицы Сверд-
лова. Прохожие с любопытством 
поглядывают на строцтельную 

площадку, откуда доносится не-

умолчный шум трудового дня. 

Сейчас на строительстве До-
ма культуры все шире развер-

тывается фронт отделочных ра-

бот. Стремясь достойно встре-

тпть День строителя, бригада 
штукатуров т. Малахова в июле 

решила выполнить полтора ме-

сячных задания. Слово штука-

туров не расходится с их де-

лами. Н а доске показателей 
напротив фамилии бригадира 
т. Малахова всегда можно уви-

деть цифры 155-160. Это про-

центы выполнения заданий. На 
отделке стен и потолков в зри-

тельном зале и в фойе, где ра-

ботают сейчас члены этой брига-
ды, используются штукатурные 

машины «ТШМ-2» и «НШМ-2». 
Это значительно облегчает ра-

боту штукатуров, пов 
производительность ит 

Активно также вг.иочв 
предпраздничное социали 
ское соревнование брпгадь 
инков тт. Ежова п Петра 
землекопов _ — т. Алекс 
вой. Все они выполняют 
ния на 130 процентов " 

Своевременно и качесс 
сдать в эксплуатацию до 
туры — таково стреиаевг 
лектива строительного уи 
ния № 2 треста «Газс 
строй». 

И. кона 

на строительстве в соседнем районе 
матически выполняют нормы на 

140-160 процентов. 

Четко и ритмично трудится 

весь небольшой коллектив строи-
телей, несмотря на то, что мно-

гие работы выполняются вруч-

ную. Слаженно трудятся на 

растворном узле Е. Любимова, 
разнорабочая Е. Губашева, 

землекопы С. Федоров, А. Лап-

тев, А. Белавии, 0. Мухин, 

плотник И. Юркевич, камен-

щик Н. Бруцкий и многие дру-

гие. 

Находясь в 60 кнлоы ет9 
Сланцев, молодые трув 
не скучают. Каждый веч' 
лодежь организует танвы 
рает в волейбол, шахматы 
мино. В свободное вреУя 
тели купаются, загора 
тают книги. А в Суо 
день все разъезжаются но 

Сейчас перед в оси* 
праздником Днем стр 
лектив этого участка бер 
себя новые повышенные с 
листические обязателы гва 

Н. МИХАйдi 
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ПРОВЕРЯЕМ  ВЫПОЛНЕНИЕ ДОГОВОРОВ МТС С КОЛХОЗАМИ 

Корректируют договоры 

«во хозяйственным соображениям" 
лги. Но... это должно явиться 

инициативой самих колхозов, 

а не МТСл. 

II вот по колхозам района, 
в срочном порядке, разъехал-

ся весь управленческие аппа-

рат МТС с заготовленными 

бланками «Дополнительного 
соглашгвпя>' н весьма любо-
пытной, но в то же вреден ту-

манной формулировкой в тек-

сте: 

а... В связи с изменением, 

по хозяйственным соображе-
ниям колхоза н клинатнческпм 

условиям, в объеме отдельных 

видов тракторных работ, пре-

дусмотренных договором кол-

хоза с МТС от 11 апреля 

1956 г., вносятся следующие 

поправки, и дальше две гра-

фы: а) «Значится по догово-

ру, 6) «гI>актически подлежат 

к выполнению». 
Весьма удивлены было в 

колхозе '>Май» такому неле-

пому предложению рукоподи-

телгй МТС после всего того. 

как они «помогала), колхозу 

в период весеннего сева, сор-
иап по сути дела целый ряд 
важных мероприятий по за-

кладке основ высокого уро-
жая. Такого «дополнительно-
го соглашения», к огорчению 
директора МТС Александрова, 
председатель колхоза т. Де-
лгиденков, конечно, г+е подпи-
сал. 

'ю надо отметать, что кое-
где руководители колхозов 
смалодушничали. Так, и арте-
лях «Шахтер», имени Пльпча, 
«Путь к коммунизму», имени 
Левина вта комбипаиия дирек-
тору МТС удалась. Там такие 
«дополнительные соглашения 
подкисали. В колхозе «Illax-
терл, например, селами МТС 
произведена посадка картофе-
ля па 13,5 гектара вместо 60 
гектаров, предусмотренных до-
говором. Эту «шероховатостьЛ 
в дополнительном соглашение 
сгладили, записали, что МТС 
сажает картофель на площади 
14 гектаров. Обязательство 
по перепашке исправлено со 
150 гектаров, предусмотрен-
ных договором, па 78 гекта-
ров при фактвческом выггол-
иенни 97,3 гектара. Боронова-
ипе клевера ЛIТС произвела 
на площади 145 гектаров. Но-
зтому цифру 170 гектаров, 
предусмотренную договором1, 
исправили на 150 гектаров. 11 
так далее... 

Спрашивается, что Же это 
такое?! Разве не известно ру-
ководству Рудненской МТС, 
что договор с колхозом имеет 
силу закона и все обязатель-
ства по этому договору долж-
ны строго выполпгтыя обеими 

том году завершены 
В колхозе Май" 

ыр0 бы ли рабо-
ые вно вотрудилпсь члены 
}пор результате план се-

азерВовуыхвыполнен на 
процента. Полностью пы-

' пади досеяно 30 осадки тгек-офе-

д 
,ыов.ейывуру зы а также 5б 

,аров многолетних и одно -

совтрав. ало прямо сказать, что 
i весеннего сена

з озе были быначитель{о 
если бы колхозу была 

зава надлежащая помощь 
стороны механпзаторов Руд-

ой МТС. Хотя мало ска-
т . надлежащая помощь. 
f обязана была безогово-
во выполнить перед колхо-

м обязательства по догово-
. заключенному еще до на -

а полевых работ, в апреле. 
руководители МТС, видимо, 
ылг, что соблюдение ус-

договора является мо-
вм средством борьбы за 
ьнебп1ее укрепление зконо-

да колхоза и повышение 
госостоянИя колхозников. 

результате договор механи-
торы перед колхозом на ве-
нем севе провалили. 
ыекатска$ттракторная брига-
. обслужпвагощая колхоз, 
ботала плохо. Она не име-

четко разработанного рабо-
го плана. В результате трак-
ы и прицепные орудия пе-
расывались в соседний кол-

з. зачастую простаивали. 

За колхозом «Май» на пе-
од весны формально было 
креплено 4 трактора, кото-

обслужпвалп трактористы 

рдесв, Максимов, Ефимов, 
нови Соболев. Больше дру-
хпоработал трактор «ДТ-54л. 

и он свыше двух недель 

тоял на ремонте. Почти с 

того начала работ п до сих 

Р. в качестве экспоната, 
оит без движения в колхозе 

асгор «СХТЗл. Тракторист 
лен уволился с работы. А 

рекцня МТС по сей день не 

шила вопроса с выделением 

этот трактор нового трак-
иста. 

В тракторной бригаде сла-

я дисциплина и оргапизаиия 

уда• Трактористы выходили 

период села па работу в 

часов утра, иногда часами 

стаивали на заправке ма-

и, не уделяла внимания ка-

о работ. Так,
ая актрстГордев,работая 

селе верновых, неудовлет-

рптельно произвел дпскова-

е па площади 2 гектаров и 

адеаку семян на площади 4 
.ктаров. А тракторист Попов 
ико произвел наездку греб- лги соглашениями с колхоза- сторонами. А. Чижов. 

нее на площади 1,5 гектара. 

Такое положение дел в 

тракторное бригаде не обеспо-
коило никого из руководите-

лей МТС. Все требования и 

просьбы колхоза о решитель-

ном улучшении работы тракто-

ров не увенчалась успехом. 

Тракторы стояли, трактористы 

часто безделыничали, а брига-
дир Сергеев и его помощник 

IIванов спокойно созерцали. 

Только колхозники, напрягая 

все свои усилия, продолжали 

выполнять весь комплекс ве-

сенне-полевых работ. Хотелось 
колхозу посеять кукурузу ря-

довое сеялкой, посадить ка-

пусту квадратным способом и 

провести ряд других необхо-
димых агротехнических меро-

приятий. Однако все это приш-

лось делать вручную, прими-

тивными средствами. 
Но вот пришло время подво-

дить итоги весеннего седа. II 
только тут дирекция Рудг1еп-
ской МТС с педоуиенпем об-
наружила, что не выполнены 

договорные обязательства пе-

ред колхозом «Май». При под-

ведении итогов оказалось, что 
тракторных работ выполнено: 

борогговаагге клеверов — 10,4 
гектара из 45 га его догово-
ру, весповспашка-22,7 га из 

40 га по договору, перепашка-
48 га из 90 га по договору, 

посев зерновых-32,6 га из 

65 га но договору, посажено 
картофеля 4 га из 20 га по 
договору, нарезано гребней 
36,8 га из 75 га по договору 

и т. д. 
Такое же примерно положе-

ние с выиолнентгелг договор-
ных обязательств МТС оказа-
лось и по ряду других колхо-
зов района. Это свидетель-
ствует о срыве договорных 
обязательств со стороны МТС. 

Нужны были «срочные ме-

рыл к исправлевпго создавше-
гося положения. Но какие же 
меры? Ведь весенний -то сев 
закончился! Однако не расте-
рялся в этом, казалось бы 
безныходнолг, положении дирек-
тор Рудненской МТС т. Алек-
сандров. С великой мудростью 
разрешил он этот неприятный 
вопрос и «срочтп.е меры» к 
псправлепию создавшегося по-
ложенця действительно сроч-
но принял. 

«Раз объем тракторных ра-
бот по договорам с колхозами 
на весеннем севе не выполнен, 
следователыто,объем этот был 
запланирован нереально, —

рассудил Георгий Васильевич. 
Значит, показатели фактически 
выполненной работы надо воз-
вести в плановые цифры и 
узаконить тех дополггительны-

В долгу 
болхоз имени 17-го Партсъезда 

Удетоо пригородным хозяйст-

'дееь достаточно рабочей си -

чтобы успешно вести овоще-

аство и другие отрасли хозяй-

г+ снабжать город Сланцы 
вини овощами, свежим моло-

х 11кта-
о воатцдколх зе ощурнми щает-

2 ы недостаток не остаток в зеюель- 
игодьях. 

,рРавление колхоза, заключая 

огау е удненской  МТС, п 
обработке аро поа-

:-е i е емель, рассчитывало на 

, еВе новых земель, которые 

31 Пойти в атом году под 
вне Поля. 

перед колхозом 
Но, когда просматриваешь до-

говор и сравниваешь с актами, 
составленными на выполненные 
работы, то видишь, что выполнен 
только один вид тракторных ра-
бот -это посев яровых зерновых. 
Остальные же или не произведе-
ны вовсе, или сделаны с большим 
опозданием. Взять хотя бы один 
факт, когда тракторной сеялкой 
5 гектаров овса сеяли полных че-
тыре дня. Притом полтора гекта-
ра пришлось заделывать после 
сеялки на лошадях. А это полу-
чилось лишь потому, что сеялку 
доставили в колхоз совершенно 
неисправной- отсутствовали пру-
жины, а если которые и были, то 

не было шплинтов. в результате 
сев пришлось приостановить и за-
няться ремонтом сеялки. 

Проходят сроки подъема паров 
в колхозе имени 17-го Iартсъезда, 
а рудыенская МТС о6 атом и не 
думает. н ескоггько раз сигнализи-
ровал о серьезном недостатке аг-
роном т. Галкин, разговаривала с 
руководителями МТС и председа-
тель колхоза т. Петухова. но по-
ка, кроме обещангiй, ничего реаль-
ного не сделано. Колхозники на 
паровые поля вывезли навоз, но 
трактора так и нет из МТС, что-

бы запахать удобрение.К. ШОР. 

Т Р У Д А З 

Так поступают советские люди 
Во время грозы в колхозе „Шахтер" загорелся 

скотный двор, но дневной сторож Даниил Петров не 
растерялся н быстро ликвидировал пожар. 

Правление колхоза высоко оценило поступок Да-
ниила Петровича Петрова — вынесло ему благодарность 
ц выдало денежную премию. 

ПередовиК производства 
Заслуженным уважением лоль- веку воспитаннику горнопро-

зуется в строительном управ- мышленвой школы теперь само-
ленип № 2 треста «Ленинград- му надо было решать сложные 
гланецi ш катур комсомолец вопросы, руководить людьми, 
Владимир кузьцнн. Глядя на учить их мастерству. 

то, какими расчетливыми И — ничего, Володя, — под-
акономиыми движениями на- Ггалривал молодого бригадира 
кладывает он на поверхность начальник участка. — У всех 
стены раствор, растирает его, вначале не всегда все ладится. 
невольно приходишь к мысли, Главное — надо не робеть, а 
что этот юноша -- большой зна- смелее принимать решения. 
ток своего вела. I1 действн- Тепло становилось на душе 
тельно, за смену Владимир вы- от этих спои, от того, что ря-
полняет 130 — 150 н больше дом были старшие, опытные 
проиентои. товарищи, которые в любое вре-

Два года казал высокий мя могли оказать помощь, дать 
сероглазый паренек из Кинги- нужный совет. 

геппскогорайоиа Владимир Куль- 11роиггл гол. Володя Кузькин 
мин приехал в город Слпицы и стал квалифицированным шту-
поступпл в горнопромышлеи- катуром. !!о н теперь оп не 
пую школу. Начались напря- пренебрегает деловыми совета-
женные дни учебы. Незаметно ми старших товарищей. 
пролетели 10 месяцев. ВлаАн- Сейчас он вместе с Юрием 
мир успешно сдал экзамены н Смирновым ведет штукатурку 
получил специальность штука- ороизводственного помещения 
тура 5-го разряда. Из школы для автотранспортной конторы 
Володя уходил комсомольцем. треста «ЛепивградсланецА.Еже-
Это налагало еще большую от- лнемно они намного перекрыгга-
ветстиепиость за предстоящую ют свои нормы выработки. А 
впереди работу. за первое полугодие ныпоЛИИ-

В отделе кадров строитель- л" 8 месячных заданий. за 
ного уираваеция № 2 треста отличные показатели в труде 
«Ленипгралсланецл Владимира Владимиру Кузьм "‚ну вручили 
Кузьмина направили па учт- премию. 
сток А.2 1, в поселок Болыииг. Встав па трудовую вахту в 
Лучка, н поручили руководить честь дня строителя, молодые 
молодежной бригадой штукату- штукатуры прикладывают свои 
рои, знания, опыт, чтобы неревы-

На первых норах самостоя- полнить вюпыкое задание. 
тельной трудовой жизни Кузь- Срг;п+ них с честью трупитси 
мину ирмшлось встретиться гкомсомолец Владимир Кузьипп. 
немалыми трудностями. Нгдаи- И. ПЕТРОВА. 

На стройке Большого А нгрена 
Узбеисмая ССР. Большой Ангрен — так называется новый 

промышленный район республика, раскинуишнйся и предгорьях 
Тннь-H[а{иг. Ао сих пор Ангрен был основной топливной ба-
зой Узбеипстаиа. В шестой пятилетке решено создать здесь 
комплекс промышленных предириятий, превратить район и 
круниый индустриалы{ый центр на Востоке. Будет рекон-
струпровап существующий и построен новый угольный раз-
рез, что позволит в несколько раз увеличить добычу топлива. 
В конце пятилетки шахтеры Аигрена дадут столько угля, 
сколько сейчас его добывают все предприятии Средней Азии. 

Ангрен в лесах новостроек. Утвержден генеральный план 
строительства нового города, к осуществлению которого уже 
приступили. В скором времени в предгорьях появятся корпуса 
жилых домов, здания культурно-бытонгiх учреждений, зазеле-

неют сады и парки. 
Большой Ангрен—комсомольская новостройка шестой пн-

тиаетки. В ответ 'а призыв Ц1г КПСС и Совета Министров 
Союза ССР ко всем комсомольцам и молодежи тысячи юношей 
и девушек Узбекистана изъявил" желание принять участие 
и строительстве новых промышленных предприятпй. Свыше 
шестисот молодых патриотов уже выехало на строительство 
Большого. Аигрена. 

На снимке: временный палаточнггй городок для молодых строи-
телей. Скоро здесь будут сооружены благоустроенные дома. 

Фото В. Лейаеровича. Фотохроника ТАСС 



д З А А М Я 

Что показали встречи мастеров футбола 
В нашем городе два дна 

находилась команда Ленин 
градской футбольной школы 
Каждый игрок этой команды 
обладает высоким мастерством, 
вывосливостью, умением вести 
себя тактично на футбольном 
поле. Естественно, что гора 
жане проявили большой инте-
рес к играм ленинградцев. 

5 июля гости встретились 
на стадионе «Нlахтер» со 

сборной командой, составлен-
ной из футболистов централь-
ной электростанции н второй 
шахты. Трудно было ожидать, 
что победа будет на стороне 
сланцевчаи, т. к. он" встре-
чаллсь с футболистами высо-
кого класса. Однако нужно 
отдать должное сборной коман-
де. Она вела игру в быстром 
темпе. Футболисты шахты № 2 
Александр Васильев и Нико-
лай Захаров, центральной влек-
тростаицми—Евгепяй Яковлев, 
Василий Фомин, Евгеинй Ба-
систов н другие своей игрой 
снискали уважение зрителей. 
На ноле пели себя спокойно, 
отдавали все силы, чтобы до-

биться лучп!ого результата. 
Встреча закончилась со сче-

том 6:1 в пользу гостей. 
б июли леиииградцы па 

атом же стадионе встретились 

с футболистами первой ш ак-

ты. Игра закончилась со сче-

том 18 :1 в пользу ленниград-

цен. гь атому надо добавить, 
что шахтеры допускали грубо-
сти, действовали тактически 
"сумело. 

Встрече показали, что слан-
цеаские футболисты, особенно 
шахты Лi 1, не могут проти-
востоять сильному «противне-
куА, т. к. почти каждый ва 
них злоупотребляет индиви-

дуальной игрой, не умеет точ-
но пасовать я играть комби-
национно. Многие славцевские 
футболисты не могут исполь-
зовать прорыв к воротам, за-

вершить его сильный я точ-

ным ударои. 

Это далеко гге все пороки 
саанцевских футболистов. Но 
и этого достаточно для того, 

чтобы сделать необходимый вы-

вод. Надо, чтобы футболисты 
на тего города, тренер команд 

т. Катровский я председатель 

ДСО дН(ахтер» т. Теаьных с 

достоинством оценили тактику 

игры ленинградцев и уделили 

серьезное внимание трениров-

кам, укреплению дисциплины 
среди городских футболистов. 
Нужно по что бы то ни стало 

добитый такого положения, 

чтобы в Сланцах было хотя 
бы две-- три команды, которые 

иоглв бы по-цастоящеыу от-

гтаииать спортиввуго честь го-

рода. 

Н. ИВАНОВ. 

L-- а СА ТИРА и ЮМОР 

ПО ТЕОРИИ ВЕРОЯТНОСТИ 

иКАБИНЕТЕ началыгика 
строительного управле-

ния 2 треста « 1'азслангно-
строй» затрещал телефон. ЗвО-
пил председатель колхоза 

С 111 актер= т. Борисов. 

— Да! Ах, теплицу?! Когда 
ео сдадим в вксплуатациго?!—
воскаицал Евгений Александ-
рович Филилцов. — Хе-хе. Вы 
знаете, наверное, русскую по-

говорку: «0бещапного три года 

ждут,. 

— А "е иного л" ?—осведо-
мился председатель. 

— Ничуть, нет. Как раз 

будет... 

!I 

11рошао три года. Опить за-

трещал телефон. 
— Ах, это вы, любезнейший, 

-- сладким голосом Произнес 

Еигснип Александроиггч.—На-
счет теилички? Когда ее сда-

дим?-11отои задумчиво:—Во-
ронтиее всего в июле, а может 

быть... 

Теории Вероятности, как 

известно,—раздал высшей ма-

тематики. Насколько в ней 
снаьны руководители управле-

ния—никто но знает. ЧТО же 

касается теплицы доя колхоза 

(1llахтер», то в строительстве 

ее они оказались прямо-таки 

беспоиощнымВ. 

борис ТИМОФЕЕВ 

БОЙКИМ СОРНЯК 
(БАС11Я) 

П1ел у моркопи разговор со свеклой: 

Вид у меня какой-то блеклый, -

Мориовка плнкалась. - а между тем 

5( ранее того не замечала. 

Я нужную подкормку получила, 

Всегда была отлично полыта, 

н все же ныне я не та..." 

Ноавольте мне, как вашему соседу, -

Сказал сорняк, - вступить в беседу... 
Вот обо мае заботились едва ли: 

никто меля не удобрял, 
Ничем меня не поливали, 

Но все ж я бойкость не терял, 

И ныне, проявив сноровку, 

Я ростом перегнал морковку... 

„Кого же рост твой поразит, —

Тут свекла сорняку сказала колко, —

На то ведь ты сорняк н паразит, 

Чтоб там расти, где отстает прополка 

Пока еще не слитком ты силок, 

Тебя немедля надо с грядки вон! 

Читатель! К баяне отнесесь серьезно: 

Чтоб урожай собрать наверняка, 

Спеши избавиться от сорняка, 

Пока 
не поздно! 

Т Р У Д А 

БИБЛИОГРАФИЯ 

Большие перемены 
Так называется выпущевиая 

Издательством «Правда» бро-
шюра Н. Алексеева и М. Замя-
тииа. В ней рассказывается, 
как колхоз «Нуть Ильича», 
Воаокопаиского района, Мо-
сковской области, из отстающих 
выходит в передовые. 

В первой главе этой поучи-
тельной книжки авторы вапо-
иинают .читателю, что здесь, в 
деревне Кашино, в 1920 году 
была построена одна из первых 
я нашей стране сельская элек-
тростанция. Но приглашению 
кашннцев на ее открытие при-
был тогда В. И. Ленин. Это 
была трогательная, задушев-
ная встреча крестьян подмо-
сковной деревни с великим во-
ждем и учителем трудящихся. 

Поздравив катиицев с от-
крытием электростанции, В. И. 
Ленин в конце своей речи 

сказал: 

— Электричество — великая 

сила, но в руках трудящихся 
это сила величайшая. 

0 своей поездке в Кашино 
В. И. Левин подробно расска-

зывал на VIII Всероссийском 
съезде Советов, принявшем 

исторический план ГОЭЛРО. 
Осугцествлян ленинские идеи, 

советский народ достиг гран-

диозных успехов в электрифи-
кации нашей страны. «От 
маленькой сельской электро-

станции в деревне Кашино, —

говорится в брошю е,—до Вол-
ховской станции, Дпепрогэса и 

Каховки, Куйбышевской, Ста-
линградской, Горьковской, Ир-
кутской, Бухтарминской ГЭС, 
до строящейся сейчас самой 
крупной в мире Братской ГЭС, 
до первой в мире атомной 
электростанции — такой путь в 

области электричества прошла 

Советская страна. Словно звез-

ды на небе, горят теперь ми-

риады лампочек Ильича, осве-

щая советскую землю» . 

В ноябре 1941 года фашист-
ские оккупанты взорвали зда-

ние электростанции. Много сил 

и труда потратили колхозники 

Вопоколамского района, чтобы 
вновь возродить спою электри-

ческую станцию. И вот, име-

нуемая ныне Ярополецкой ГЭС 
имеем В. И. Ленина, она дает 

электроэнергии в два раза 

больше, чем до войны. Гидро-
электростанция обслуживает 
теперь 25 населенных пунктов. 

В брошюре рассказывается 

далее, как артель «Путь 
Ильича» за последние годы 

развивает свое общественное хо-

зяйство, которое в прошлом на-

ходилось на низком уровне. 

— Сказать правду, — гово-

рит председатель артели тов. 

Коробанов, — хозяйство наше 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Слаацы, ул. Кирова, дом ЛЕ 8. 

ни в районе, ни в области не 
числилось среди примерных. 
Поля .давали низкий урожай 
хлебов, картофеля, овощей. Сла-
бо помогала нам МТС. В кол-
хозе не хватало кормив, скот 
содержали почти на голодной 
пайке. Уж какое тут молоко! 
Словом, хозяйничали плохо. Тру-
додень не ценился. Бывало, 
приглашаешь колхозника на ра-

боту; а он и говорят: «Какой 
толк в работе? ! Все равно тру-

додень в колхозе пустой». 
Колхозники видели, что даль-

ше так хозяйство вести нельзя. 

Какими же путями преодолеть 

отставание колхоза? Как под-

нять его общественное хозяй-
ство? 

На молочно-товарной ферме 
колхоза ныне насчитывается 
368 голов крупного рогатого. 

скота. Надой молока в среднем 
от одой коровы в 1955 году 

достиг 3.142 килограмма — на 

342 килограмма больше, . чем 

было предусмотрено перспек-

тивным планом на этот год. 

Такой рост продуктивности 

молочного стада объясняется 
тем, что кашинцы настойчиво 
укрепляют кормовую базу. Они 
на больших площадях сеют 

кукурузу. С каждого гектара 

этих посевов колхоз собирает 
по 400 центнеров зеленой мас-

сы, на каждую корову закла-

дывает около 5 тонн кукуруз-

ного силоса. В условиях недо-

статка естественных сенокосов 

н пастбищ здесь успешно при-

меняется зеленый конвейер. На 
корм скоту высеваются озимая 

рожь, кукуруза, вико-овсяная 

смесь трех сроков посева, кле-

вер и другие травы. 

На фермах артели, кроме 

крупного рогатого скота, имеет-

ся большое 'количество свиней, 
овец и птицы. Общественное 
животноводство артели теперь 

стало доходным. •В минувшем 

году оно принесло колхозу 

1.073 тысячи рублей дохода. 

Весь денежный доход артели в 

1955 году достиг четырех мил-

лионов рублей. 
На. основе укрепления об-

щественного хозяйства повы-

шается материальная заинте-

ресованность колхозников. В 
среднем на общий трудодень 

пришлось в 1955 году • 12 
рублей. Кроме денег, колхоз-

ники получили на выработан-
ные ими трудодни много зер-

на, овощей и других сельско-

хозяйственных продуктов. Осу-
ществляя решения Коммуни-
стической партии и Советского 
правительства, колхоз «Путь 
Ильича» из отстающих выхо-

дит в передовые. 

С. РОЗЫГРАЕВ. 

к сведению граждан Сланцевского района 
Часть населения города и района обращается за разъ-

яснением, как заготовить корма для личного скота, Для све-

дения всех граждан дается следующее разъяснение. 

Рабочие и служащие, а равно их члены семьи, нигде не 

работающие, могут примять участие в заготовке кормов —

ня сеноиошении, силосовании и в уборке урожая в колхо-

зах. На выработанные трудодни им будет выдаваться нату-

ральная оплата—сено, картофель, овощи. 

За подробными разъяснениями и для получении направле-

ния в колхозы следует обращаться в исполком районного 

Совета н сели кие Советы депутатов трудящихся. 

Исполнительный комитет районного Совета 

депутатов трудящихся 

Польская Народная Ре 

Позиаиьский промкоопера> 

нико-ыеталлнческих пздеаi 

готовил первую партит По 

радиоприемников „Ту.рве 

Они имеют 5 ламп, рабоп 

средних и длинных вола: 

аппарата-3,75 килограика 

На снимке: проверка п 

радиоприемников. 

Фото Кондрацкого 
ское Центральное фот, 
ство). 

- заявление 
американского 

сенатора -ре спу л ин 

Фландерса 
ПАРИ. (ТАСС). Как 

дает боннский корресп( 

агентства Франс Пресс, 
камский сенатор-республ 
Фландерс высказался м 

мыс переговоры между 

тельствами ФРГ и СССР I 

просу о воссоединении Герi 
В интервью, данной с 

демократической газете 

Рейн дейтуиг», Фланде! 
разил убн'ждеине в том, 

ветский Союз никогда 

гласитсн па воссоедпненг 

с вооруженной Западной 
манией. С другой стороны, 

шпнство немцев, в особе! 
среди молодежи, считают 

соединение Германии само 

ной задачей. Все больше 
ло немцев, сказал Фла 
приходит к выводу, чтс 
соединение и воору.евг 

падкой Германии взаи* 
ключают друг друга. 

Фландерс указал, чп 
соединение Восточной Гер 
с невооруженной и нейнтрг 
Западной Германией сизда 
большую нейтральную s 
центре Европы, в когоруг 
дили бы Швеция, Швейд 
Австрия. Он добавил, ч 
отвечало бы интересам а 
сивы, таи и Вашингтона. 

Редактор И. АШМЛ 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

Слапцевскигй райсовет о: 
кое предлагает гра:вдан>, 
щам охотничье оружие. пер 
етрировать его доз апгуеlI 
года (у т. Абатина -тахта 
ул.Лесная, 2; в понедельник' 
пик с 17 до 22 часов). 

Председателям низовых
тивов обеспечить перер 

Лица, не сделавшие пе1" 
страцию, обнаруженные в 
угодьях района без овотб' 
будут привлекаться к отвел 
ности, как браконьеры. 

Райсовет охотниi 
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